

# 学校便り グロー・ウイ・ング (glowing and growing)

第7号

令和6年11月1日(金)

## 生徒会役員任命式・退任式!

旧生徒会役員3年生の爽良さん、玲奈さん、りつさん、れいさん、優菜さん、叶真さんお疲れ様でした。体育大会や文化発表会、ほたる祭り、北川PR等のボランティア活動の中心として、積極的に北川中をまとめてくれました。どの生徒も行事のやりがいや苦労話について話してくれましたが、落ち着いていて、成長を感じさせます。この経験は生徒会役員をした者しか分からない財産ですし、これから的人生に必ず生きてくるはずです。自信をもって次のステージに向かいましょう。

新生徒会役員のきわさん、豹真さん、大河さん、陽莉さん、未織さん、楓夏さん、和さん初めてのことでの不安がたくさんあるでしょうが、先輩たちに分からることは質問し、「We take pride.~伝統を重んじ、自立する生徒~」に込めたスローガンの想いを受け継ぎましょう。宜しくお願いします。



## キラキラスポーツフェスタ・県中体連激励式!

新県体育館サブアリーナで行われたスポーツフェスタに愛音さんと星空さんが参加しました。北川小学校と同じグループでした。4つの競技にチームで協力して、取り組み楽しそうでした。2人とも、小学生の面倒見が良いですね。頼もしい先輩です。

午後は、宮崎県中学校秋季体育大会の激励式でした。今回は、11月2日に行われる男子バドミントン個人の部の慶斗さんのみの出場です。秋は、勝敗にこだわらず色々な選手を見て、自分と上位選手との技術面・精神面・試合運びの違いなどをしっかり分析することです。そして、この経験を踏まえ、夏に向けて一回りも二回りも成長できるようにからの練習に頑張っていきましょう。



## LGBTQ+って何?

今回は性教育と家庭教育学級を併せて、LGBTQ+について、みんなで考えようということで、太田由美子さんを講師にお招きし話を伺いました。LGBTQ+の説明を養護教諭の増野先生が行い、その後太田さんに家族の死に関わる話から、双子の息子のヒロシさんがサクラさんへ性転換する話まで一気に話されました。胸が締め付けられる瞬間が何度もありました。我々は先入観を持たず、性の多様性を含め色々な人の多様性を認めるような心の広さが必要だと強く感じました。

社会に出て光り輝くために、内面も成長し続けましょう!



※11月も、たくさんの体験行事やテストが予定されています。自分の成長のために自分なりの目標を持って取り組みましょう。